



Bedienungsanleitung

M-Serie/LED

1. Fernbedienung koppeln: Nach dem Einschalten der Heizung hören Sie einen Signalton. Drücken Sie nun 5 Mal die Beleuchtungstaste. Die Kopplung ist erfolgreich und der Vorgang wird innerhalb von 10 Sekunden abgeschlossen.

2. Beleuchtung: Drücken Sie einmal die Beleuchtungstaste, um die Lichtfunktion zu aktivieren, und drücken Sie erneut die Beleuchtungstaste, um die Beleuchtung auszuschalten.

3. Heizung: Drücken Sie einmal die Heiztaste, um die Heizfunktion zu aktivieren. Drücken Sie diese erneut, um die Heizung auszuschalten.

4. Zeitsteuerung: Wenn die Heizung eingeschaltet ist, drücken Sie die Timer-Taste, um zwischen 1H, 2H, 4H, 6H und 8H zu wechseln und die Heizfunktion zur angegebenen Zeit auszuschalten.

5. Temperatur +: Wenn die Heizung eingeschaltet ist, drücken Sie die Temperatur + Taste, um die Temperatur des Heizgeräts einzustellen. Wenn die eingestellte Temperatur erreicht ist, schaltet sich die Heizung automatisch aus und startet neu, wenn die Temperatur unter den eingestellten Wert fällt.

6. Temperatur -: Wenn die Heizung eingeschaltet ist, drücken Sie die Temperatur - Taste, um die Temperatur des Heizgeräts einzustellen. Wenn die eingestellte Temperatur erreicht ist, schaltet sich die Heizung automatisch aus und startet neu, wenn die Temperatur unter den eingestellten Wert fällt.

English:

1. Remote Control Pairing: After turning on the heater, you will hear a beep. Press the lighting button 5 times. The pairing is successful and the process is completed within 10 seconds.

2. Lighting: Press the lighting button once to activate the lighting function and press the lighting button again to turn off the lighting.

3. Heating: Press the heating button once to activate the heating function. Press it again to turn off the heating.

4. Timer: When the heating is turned on, press the timer button to cycle between 1H, 2H, 4H, 6H, and 8H, and to turn off the heating function at the specified time.

5. Temperature +: When the heating is turned on, press the temperature + button to set the temperature of the heater. When the set temperature is reached, the heating will automatically turn off and restart if the temperature falls below the set value.

6. Temperature -: When the heating is turned on, press the temperature - button to set the temperature of the heater. When the set temperature is reached, the heating will automatically turn off and restart if the temperature falls below the set value.

Sie haben Fragen? Schauen Sie in unseren Anleitungen unter www.koenighaus-infrarot.de/anleitungen. Sie können uns auch telefonisch unter +49 2822/5376401 oder per E-Mail an info@koenighaus-infrarot.de kontaktieren.